

Le groupe d'encadrement

Les 6 coaches



Geoffroy SIBILEAU : 52 ans, Kayakiste depuis une trentaine d'année, je suis formateur fédéral et guide pro. en Kayak de mer dans la structure SPORT KAYAK à la Rochelle. Attaché aux bonnes pratiques de pédagogie et de sécurité, je n'ai de cesse eu l'envie de me former et de transmettre. Actuellement président de la commission Kayak de Mer du comité régional de la Nouvelle Aquitaine, je suis titulaire d'un BEES 1^{er}, BPJEPS Mer, du guide fédéral, d'une Pagaie Noire et H2 en Kayak de mer.



Frédéric GILBERT : Céiste de rivière à l'origine, je pratique le Kmer depuis plus de 30 ans. Après mon expérience du wave-ski, j'ai pu m'investir dans les commissions enseignement en tant que BE 2nd degré CKDA et pédagogue avisé. Basé en Gironde, j'ai pu m'engager professionnellement pour la régulation des sports de nature en espaces protégés et m'intéresse à l'évolution des pratiques à la pagaie en milieu marin. Je navigue en kmer sous forme d'itinérances et de voyages à la pagaie. Suis auteur de « La Côte Aquitaine en kayak de mer » (Éd° Le Canotier) et du site «Pagaies vagabondes». Je suis licencié au club de SAMCK et titulaire d'une Pagaie Noire Mer.



Philippe BRET : Passionné par le monde maritime et plus particulièrement par son patrimoine nautique, humain et environnemental. Ma pratique de la pagaie est un peu touche à tout, du moment qu'il est possible de prendre du plaisir en solo ou entre potes. Pour moi, une belle navigation finit toujours par un petit carnet et quelques aquarelles à l'eau salée. Je suis licencié au club de SAMCK et suis titulaire d'un BEES 1er avec qualif. Mer et d'une Pagaie Noire Mer.



Hugues DELANNOY : Encadrant initialement en alpinisme, j'ai retrouvé avec la mer l'espace de liberté commun à ces deux milieux. Elle est à la fois propice à la contemplation ou encore à l'engagement sportif, à la journée ou au cours d'itinérance... C'est avec cet état d'esprit que j'encadre depuis plusieurs années au club du SAMCK. Je suis moniteur fédéral mer et rivière (également CQP rivière) et Pagaie Noire en Kayak de mer.



Cédric DURACQ : Kayakiste depuis 36 ans, je suis moniteur fédéral rivière depuis 29 ans (Pagaie rouge), moniteur fédéral mer depuis 23 ans (Pagaie rouge), CQP eaux-calmes /eaux-vives, et également moniteur canyoning depuis 15 ans. J'ai pas mal voyagé en France et en Espagne avec mes kayaks à la recherche de sensations fortes en haute rivière ou en canyon et en quête de la vague parfaite en waveski. J'aime aussi voguer avec mon kmer à la découverte de lieux plus apaisés et fabuleux que peut m'offrir la nature. Je suis adhérent au CANOE KAYAK CLUB DU TECH.



Pascal MILLOT : Kayakiste depuis une quarantaine d'années, titulaire d'un monitorat Mer et d'une pagaie Rouge Mer, je navigue partout en France et beaucoup dans les régions arctiques. Je suis actuellement président du club d'Andernos Kayak Environnement (CAKE) et licencié au club de Vannes.

Les 6 co-encadrants



Jean-Claude BERNOU-MAZARS : Je pratique le canoë-kayak depuis mon adolescence, d'abord le C1 puis le kayak en sortie rivière hors compétition. Plus tard du kayak polo avec l'équipe d'Agen qui a eu un certain succès. J'ai découvert le kayak de mer lors d'une sortie sur le bassin d'Arcachon avec le club de Lavardac équipé et guidé par les moniteurs de la maison de la nature du Teich. Séduit par cette activité j'ai depuis passé le monitorat à Saint Jean de Luz. En petit groupe, j'ai navigué au pays Basque (français et espagnol), le bassin d'Arcachon, les lacs landais, l'estuaire de la Gironde, l'île d'Aix et le golfe du Morbihan. Éloigné de la mer, je suis heureux de participer et contribuer dès que je le peux aux stages et regroupements régionaux. Je suis actuellement président du club du Canoë Kayak du Val d'Albret (CKVA), titulaire du monitorat mer et de la Pagaie Rouge Mer.



Pierre VAILLANT : 69 ans, retraité de l'éducation nationale, kayakiste depuis 18 ans et licencié depuis 2012. J'ai fait marcher les bras après les jambes après avoir couru trop de marathons et de courses nature ! Je suis adhérent au CNR (Club Nautique Rochefortais) dont j'ai été le président de la section kayak pendant 5 ans. J'utilise la pagaie groenlandaise depuis 10 ans et j'ai converti 90% des adultes que j'encadre lors de nos sorties dominicales. Ma préférence va à la pratique du kayak de mer dans les pertuis avec un peu de pêche et de photo et lorsque les beaux jours arrivent plus d'itinérances accompagnées de bivouacs. Une fois l'an j'embarque dans un canoë pour descendre une rivière ou un fleuve tranquille toujours en bivouac. Je suis titulaire d'une pagaie Bleue en Kayak de mer.



NEILS Pierre-Yves : kayakiste passionné de 55 ans avec 46 ans d'expérience. Mon parcours est riche et varié, tant en rivière qu'en mer. J'ai débuté le kayak en 1979 au club de Lannion, où j'ai encadré des jeunes et participé à des compétitions jusqu'en 1988. J'ai obtenu les diplômes fédéraux d'initiateur en 1986 et de moniteur en 1988, ainsi qu'un diplôme d'État BPJEPS en 2019. Durant mes années lycéennes et étudiantes, j'ai exercé des fonctions de moniteur de kayak en mer et en rivière. Par ailleurs, j'ai organisé et encadré des séjours en kayak de mer en Corse et en Bretagne. J'ai également participé et organisé quelques destinations plus lointaines : Sénégal (fleuve Casamance), en Crète, au Groenland (Illulissat) et sultana d'Oman. Afin de varier les plaisirs entre mes activités d'ingénieur aéronautique et celles du kayak, j'ai fondé en 2019 l'entreprise Kayak Découverte 17 à Fouras. Je propose des sorties encadrées afin de faire découvrir le kayak de mer et le SUP aux particuliers et aux groupes.



PLISSART Adrien : Adepte de la mer et des sports d'eau depuis longtemps (voile, surf, plongée ...) et finalement kayakiste depuis peu (4 ans). Cette nouvelle discipline m'a très vite passionné grâce à l'ouverture sur la nature qu'elle offre, les sensations fortes qu'elle peut procurer, les aspects techniques quasiment infinis ainsi que les connaissances maritimes qu'elle exige. Membre du club de la Rochelle (KOR), je suis aujourd'hui moniteur de kmer/pagaie bleue et recherche à perfectionner cet art.



SIMON Annaïg : Passionnée de nature et du milieu marin, je pratique le kayak de mer depuis plus d'une dizaine années. J'ai été formée au SAMCK, avant de passer mon BPJEPS CKDA dans le Gard en 2012. Aujourd'hui, je vis de cette passion au sein du Club Kayak et Nature à Mornac-sur-Seudre, où j'ai la chance d'encadrer au quotidien. Mon métier m'a permis de découvrir de chouettes endroits et de faire de belles rencontres, et ce n'est que le début !



PRAILLE Clément : Je suis BEES1 CKDA et salarié du CDCK17 depuis 2007. Issu d'une formation de kayakiste en eau-vive, j'aime pratiquer le kayak et le canoë de façon polyvalente. Mes missions au sein du CDCK17 m'emmène sur l'encadrement des débutants sur tous les milieux et la formation de cadres de l'AMFPC au BPJEPS.

Responsable photos



GIANNORSI THORIBE Marie-Ange : 54 ans, titulaire du Brevet d'État depuis 2002, membre du club ENBCK (Bordeaux). J'ai encadré dans diverses structures commerciales et clubs, et avec Passion Nature sur le Bassin d'Arcachon entre 2009 et 2016. Aujourd'hui je re-travaille à mi-temps au magasin depuis 2023.

Je suis également photographe pro à mon compte depuis 2018. Je suis Angel la Chouette Photographe !

Pendant mes loisirs, quand je ne suis pas sur un kayak, je chante dans une chorale ou je travaille mes kata en karaté ancien (je suis ceinture bleue).